

ensuite sans difficulté reporter l'Hostie sainte à l'église paroissiale.

Le bruit de cet événement détermina un nombreux concours de fidèles. L'église fut un lieu de grâces et de bénédiction jusqu'au jour où les sauvages hussites ravagèrent ces contrées. Mais, quand revinrent des jours de paix, un nouveau temple s'éleva en l'honneur du Très Saint Sacrement. Dans l'autel



actuel se trouve encore enfermé le monceau de pierre où reposa la divine Eucharistie, et, sous le nom de " Fête du feu des paysans ", on célèbre toujours solennellement l'anniversaire du jour où le berger retrouva l'Hostie sainte au milieu des flammes.



al  
ni  
ci  
éc  
dr  
un  
do  
âm  
pe  
fas  
la  
enc  
C  
vou  
san  
E  
pas,  
plen  
plus  
rien  
verr  
C  
vous  
qu'à  
dra v  
saint  
Et  
vois